

坪 学 ニュースレター

No.20 10月 坪内学園本部 米子キャンパス設置

インター ンシップで貴重な経験

ススキルを実践する機会となります。 いました。実際の職場での様々な体験は、業界・企業・職種への理解を深め、ビジネ 医療事務学科では今年度二年生のインターンシップを九月二十六日~三十日に行

れております。

が多々ありました。また、企業が大切にしている理念、仕事内容、やりがいなどを聞 の空気を肌で感じることができました。この実習を通じて他の学生と交流ができた くことで社会人として働くことを具体的にイメージしやすくなりました。 り、普段接することがない価値観や年代の異なる社会人の方々と接したりする機会 とで、業種や職種、企業による仕事内容の違いや働いている方々の雰囲気など、現場 実習は医科・歯科の医療事務、ドラッグストアなど各社に御協力いただきました。 企業で実際の仕事をしている方から直接話を聞いたり、仕事を体験したりするこ

巡回に教員が伺うと学生たちはみな「楽しい」と笑顔で応えており、「

期待が膨らんでいる様子でした。

の目標を設定するなど、実践・分析のサイクルをまわしました。 考えて行動した点、不甲斐無かった点、周囲の人々の動きを観察し て気づいた点、自分に不足している点を抽出し、それを踏まえて明日 インターンシップ中は、その日に経験したことや反省点、自分で

の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 と時間をかけて貴重な体験をさせてくださり、感謝 糧として今後に活かしていきたいと考えています。 帰校後体験リポートを作成し、この経験を成長の 企業の皆様には、お忙しい中、学生のために労力

松江キャンパス・医療事務学科



ジではこの度、米子市に新キャンパスを設置させていただく運びとなり 駅前エリアの活性化にも繋がると地元からも期待さ す。開校予定は二〇二四年春を予定しており、米子 坪内学園が鳥取県内で専門学校を開校するのは初めてのこととなりま 先般報道発表させていただきましたように、坪内総合ビジネスカレッ

ラムを組んで行くことを予定しております。 授業内容としては現在松江キャンパスで設置してお 元のニーズを取り入れながら地域に密着したカリキュ と「モバイルエンジニアコース」の授業を基に、地 ります二年制の IT 学科の「Ruby エンジニアコース」 で、定員は一学年三五人の計七〇人となります。 米子キャンパスに設置する学科は二年制の IT 学科

ピングセンター(イオン米子駅前店)の三階、閉館し た多目的レンタルホール「ガイナックスシアター」跡 米子キャンパスの場所は JR 米子駅前の米子ショッ

学が出来る立地となっております 子を中心とした周辺地域からの学生さんにとって非常に便利に安全に通 り米子駅から至近ですので、非常に利便性の高い立地となっており。米 になり、センター内にフードーコートやスーパー、ハローワーク等もあ

性化に繋がる存在になるよう、 同励んで参ります。 この米子キャンパスが地元経済の活性化に繋がり、ひいては山陰の活 地元の皆様のご期待に応えるべく教職員

入学支援センター

十月生が入国しました!

今年度十月生の入国が始まりました。

く入国を迎えられたのは実に三年ぶりのことです。 まずは、十月十七日にベトナムから七名が入国しました。入学期を延期することな

語学科に在籍する留学生は四十四名となります。 今年度の十月生はベトナム七名、ネパール十名の合計十七名で、これをもって国際日本

し「学生会館曰」として新たに学生が生活できる環境を整えました。す。また、人数が増えたことに併せて以前まで珠算教室として使用していた建物を改装新入生は入国前からオンライン授業に出席し、毎日日本語の学習を進めておりま

れぞれの進路を決めていきます。 これからおよそ一年半、国際日本語学科で日本語を学んだ後、自動車や介護などそ

活面の両面から学生を支えて参ります。"しい留学生活を送ってほしいと思います。そのためにも教職員一丸となって学習面・生学生たちには日本語の学習はもちろんのこと、日本の文化や行事にも触れながら楽









国際キャンパス・国際日本語学科

プールや水遊びを楽しみました!

今年は例年より早く梅雨が明け、坪内学園や年は例年より早く梅雨が明け、坪内学園では七月初めにプール開きをおびていた子ども達は大喜びで、雨模様でおあわびていた子ども達は大喜びで、雨模様でおあかびていた子ども達は大喜びで、雨模様でおあるがでいた子ども達は大喜びで、雨模様でおあるがでいた子ども達は大喜びで、雨模様でおあるがでいた子ども達は大喜びで、雨模様でおあるがでいた日々を取り戻すかのようにプールが関連が変換があります。

達の笑顔がたくさん見られたプール遊びでした。学園附属認定こども園では初お披露目のプールです。水のかけ合い、ワニ学園附属認定こども園では初お披露目のプールです。水のかけ合い、ワニ

○、一歳児のクラスでは、タライの水に思い思いに触ってみたり、色々な器でなってくれることを願っています。







坪内学園付属認定こども園

オープンスクール (ハロウィンイベント)を実施しました

きました。 した。当日は幼児から小学校四年生まで、多くの方にご参加いただ 十月二日(日)にオープンスクール(ハロウィンイベント)を実施しま

を学び、その後、実際にそろばんを使って 体験テキストに取り組みました 大そろばんで玉の動かし方や指使いなど

になったテキストに合格スタンプをもらい、 嬉しそうな表情が見受けられました。 したが、一生懸命テキストに取り組み、百点 そろばんに初めて触れるお子様が大半で



声が多く聞かれました。 お子様の隣に座っていただいた保護者様からも「懐かしい!」との

目指します。

お菓子のプレゼントをもらい、大盛り上がりでした。 いさがしなどのお楽しみゲームや「トリックオアトリート」の合言葉で そして、体験終了後には、ハロウィンイベントを行いました。まちが

す。入学特典のそろばんやバックのプレゼントをもらい、笑顔で嬉し かれ、入学し継続してそろばんを始められる方も多くいらっしゃいま そうな様子でした。 今回のオープンスクールから「そろばんやってみたい!」との声も聞





大変好評いただいております。今後 の参加をぜひお待ちしております。 オープンスクールは毎月開催し、

坪内珠算学校

新 力 IJ 丰 ユ ラ ム が ス タ 1 1

新カリキュラムを導入いたしました。習熟度別クラス編成を行い、今まで以上に英検に特化 したレッスンを取り入れていきます。 つぼうち英会話スクールでは、十月より、現在の英会話に加え「英検合格」を目標とした

いきます。「読める、書ける、聞ける」ようになることは全て「話せること」につながります。 英会話はもちろん、英検に向けて「読む・書く・話す・聞く」の四技能をバランス良く高めて そして会話力の向上には、文法を理解することも必須となります。

学ぶことに加え、しっかり学び、英会話 力を高めながら資格を習得することを 当スクールでは、楽しみながら英語を





体験レッスンにお越しいただき、お子様の英語習得のご検討を頂ければと思っております。 十一月末までは秋の入学キャンペーンを実施しておりますので、是非この機会に一度無料





つぼうち英会話スクール

時間を設けましたが、みんな口々に感想を言いながら楽しそうに見ていまし

小学校の運動会も無事開催されました。ホームページで運動会の写真を見る

そしてスタートした二学期、台風やコロナのため開催が危ぶまれた出雲郷

玉だんご入り!),をおいしくいただきました

開 所 から 半 年 が 経ちました

と移り変わり、秋の深まりが感じられます。 ようになりました。玄関の壁面飾りも七夕→海の生き物→お月見→コスモス ことのように思いだされますが、今では周りの草むらから虫の鳴き声が響く 子どもたちが水遊びに歓声をあげていたのがついこの前の

翌週が始業式という八月二十六日、「二学期もがんばろう!」ということ お楽しみ会を開きました。ゲームは二チームに分かれての対抗戦でした

ドをひっくり返すゲームと、ピンポン玉運びリレーをしましたが、みんな夢中 が、偶然にも女の子はみんな同じチームになってしまいました。青と赤のカー

になってプレーし、とても盛り上がりました。おやつには"フルーツポンチ(白









驚かせられるばかりです。これからさらにどんな成長を見せてくれるのか楽 て取り組めるようになってきました。この半年間での心と体の成長ぶりには 児童クラブが開所して半年、友だちとの関わりが深まり、学習にも集中し

坪内総合ビジネスカレッジ・坪内珠算学校・つぼうち英会話スクール

- プンキャンパス オープンスクールのご案内

今後の日程をお知らせいたします。

専門学校

坪内総合ビジネスカレッジ | | 月5日(土)【午前の部】 |12月||日(土)【午後の部】

【午前の部】10:30~受付

|月22日(日)【午前の部】

【午後の部】13:00~受付

坪内珠算学校

11月6日(日)

松江:北田校

出雲:塩冶校

午前 10:00~11:00

つぼうち英会話スクール

11月6日(日)

松江:出雲郷校、川津校

幼児 9:00 ~9:45

小1から小3 10:00~11:00

小4から小6 11:30~12:30







つぼうち英会話スクール

各ホームページにて、参加申込受付中です。上記 QR コードよりアクセスください。